

21. APRIL 2020

Dennis Lander: Landesregierung muss zu abgestimmter Zusammenarbeit zurückkehren



Nach dem wochenlangen Hin und Her bezüglich der Trainingsmöglichkeiten für Top-Athleten an der Hermann-Neuberger-Sportschule und den dabei zutage tretenden Unstimmigkeiten innerhalb der Landesregierung, fordert die Linksfraktion im Saarländischen Landtag die Regierung auf, ihre Arbeit besser abzustimmen und derartige Streitigkeiten zu unterlassen. „Die Leidtragenden waren die Spitzensportler und der Saar-Sport“, so der Innenpolitiker Dennis Lander. „Wenn wiederholt von einem Minister angekündigte Projekte vom Ministerrat wieder einkassiert werden, wirft das ein schlechtes Licht auf die Zusammenarbeit innerhalb dieser Regierung. Hier sollte der

Ministerpräsident Ordnung in seine Regierung bringen. Es ist gut, dass die Top-Athleten jetzt wohl endlich doch trainieren können. Unverständlich ist aber, warum nicht auch für die übrigen Saarländerinnen und Saarländer vermehrt Trainingsmöglichkeiten geschaffen werden.“ So habe beispielsweise der Saarbrücker Oberbürgermeister Uwe Conrad (CDU), letzte Woche eine Öffnung befürwortet und erklärt, es gebe Sportanlagen wie am Waldhaus oder am Kieselhumes, die man öffnen könnte, ohne dass dadurch die Infektionsgefahr steigen würde, wenn die entsprechende Rechtsverordnung des Landes denn geändert werde. „Sämtliche Regelungen müssen überprüft und auch mit Blick auf das Vorgehen in anderen Bundesländern angepasst werden, damit die Sportler im Saarland nicht schlechter gestellt werden. Das gilt beispielsweise auch für die Tennisvereine.“

IN VERBINDUNG STEHENDE ARTIKEL:

 **Dennis Lander: Pathologie dient der Krankenversorgung** - 19. April 2020

 **Jochen Flackus: Corona-Krise zeigt Bedeutung der Digitalisierung – Saarland muss hier aufholen** - 18. April 2020



Dennis Lander: Grenzschießung ist nicht alternativlos, Kommunikation mit französischen Freunden muss verbessert werden

- 16. April 2020



Barbara Spaniol: Abitur und andere schulische Abschlussprüfungen aussetzen - besondere Situation wie die Corona-Krise erfordert besondere Regelungen im Sinne der Lernenden und der Lehrkräfte

- 16. April 2020



Barbara Spaniol: Kinder und Jugendliche im Land brauchen baldmöglichst Klarheit, wie es in der Corona-Krise für sie weitergehen wird

- 9. April 2020

 **Ralf Georgi: Vorbild Trier: Wertstoff-Höfe nach Ostern wieder öffnen** - 9. April 2020



Astrid Schramm: Pauschal-Verbot von Hausbesuchen durch Dienstleister wie Friseure und Kosmetiker aufheben

- 8. April 2020

 **Grenzschießungen in Corona-Krise - Linksfraktion beantragt Sondersitzung des Innenausschusses**

- 7. April 2020

 **Dennis Lander: Parlamente in Corona-Krise nicht aushebeln** - 7. April 2020



Oskar Lafontaine: Bewohner und Beschäftigte der Alten- und Pflegeheime müssen schnellstmöglich getestet werden

- 7. April 2020

 **Oskar Lafontaine: Alten- und Pflegeheime schützen - repräsentative Untersuchung starten** - 5. April

2020



Barbara Spaniol: Kinder und Jugendliche aus einkommensschwächeren Haushalten brauchen in der Corona-Krise besondere Unterstützung

- 3. April 2020



Oskar Lafontaine: Saarländische Sparkassen müssen ihre Weigerung aufgeben, dem Beispiel der Frankfurter Sparkasse folgen und die Dispo-Zinsen senken

- 1. April 2020

 **Oskar Lafontaine: In der Corona-Krise Dispozinsen deutlich senken** - 29. März 2020

 **Oskar Lafontaine: Schutzschirm für Arbeitnehmer, Rentner und Familien in der Corona-Krise** - 24.

März 2020



Astrid Schramm: Einkommensschwächere und Hartz-IV-Empfänger brauchen in der Corona-Pandemie besondere Unterstützung

- 16. März 2020



Jochen Flackus: Schnelle und unbürokratische Unterstützung für kleine Betriebe, Familienunternehmen, Soloselbständige

- 16. März 2020

 **Astrid Schramm: Nothilfeprogramm Kultur wegen Corona-Pandemie** - 13. März 2020



Oskar Lafontaine: Wie ist das Saarland auf Coronavirus-Epidemie vorbereitet – Landesregierung muss ausreichende Versorgung sicherstellen

- 27. Februar 2020

 **Kosten für externe Berater und Gutachten im Bereich der Sportförderung** - 14. Januar 2020



Astrid Schramm: Viele Fragen bei Übergaben von Schecks aus öffentlichen Mitteln offen - politische Landschaftspflege durch die CDU?

- 12. Dezember 2019



Jochen Flackus: Landessportverband hat genug unter der Misswirtschaft von CDU und SPD gelitten - sparsames Wirtschaften beginnt nicht damit, dass die Personalkosten aufgebläht werden

- 2. Juli 2019

 **Gesetz zur Neuordnung der Sportförderung im Saarland** - 4. April 2019

 **Jochen Flackus: Land muss Lehren aus den Urteilen im LSVS-Finanzskandal ziehen** - 8. März 2019

 **Kosten für externe Berater und Gutachten im Bereich der Sportförderung** - 15. Januar 2019

zurück zu: Detail

QUELLE: [HTTP://WWW.LINKSFRAKTION-SAARLAND.DE/NC/SUCHE/DETAIL/ARTIKEL/DENNIS-LANDER-LANDESREGIERUNG-MUSS-ZU-ABGESTIMMTER-ZUSAMMENARBEIT-ZURUECKKEHREN/](http://www.linksfraktion-saarland.de/nc/suche/detail/artikel/dennis-lander-landesregierung-muss-zu-abgestimmter-zusammenarbeit-zurueckkehren/)